

L'entreprise laurentienne VoxSun défi les «dragons»

Le 30 juin, les dirigeants de l'entreprise de téléphonies d'affaires VoxSun, basée à Saint-Laurent, ont reçu l'appui de Danièle Henkel et Serge Beauchemin de l'émission «Dans l'œil du dragon», diffusée sur lei Radio-Canada Télé.

Une entente de 125 000 \$ pour 30% des actions de l'entreprise a été conclue avec les deux «dragons» Danièle Henkel et Serge Beauchemin.

Cet investissement permettra aux jeunes promoteurs de développer davantage leur teur, Jérémy Pastel. entreprise ainsi que leur potentiel entrepreneurial.

«Grâce à la détermination de notre équipe, VoxSun est devenue en quatre ans seulement, un fleuron dans le domaine de la téléphonie



Jeremy Pastel, et. Thierry Lindor, de VoxSun, lors de leur passage à l'émission «Dans l'œil du dragon». (Photo TC Media-Gracieuseté)

d'affaires dans le cloud. Notre objectif est de poursuivre nos efforts afin d'offrir un service Saint-Laurent a également félicité l'entreprise. irréprochable à nos clients et cela à des prix encore plus compétitifs», a déclaré son fonda-

VoxSun est un fournisseur de spécialisé en téléphonie hébergée dans le cloud. Elle offre des systèmes téléphoniques et des lignes téléphoniques aux entreprises, aux professionnels mobiles et aux particuliers.

De son côté, Développement économique

Il faut dire que le service d'aide en entrepreneuriat de DESTL avait accordé à VoxSun une subvention «Jeunes Promoteurs» de 15 000\$ ainsi qu'un prêt de 45 000\$ provenant du Fonds local d'investissement, lors de son démarrage il y a quatre ans.

(Source:DESTL et VoxSun)